



“KIEV SE MANTIENE FUERTE”, SOSTIENE

# Biden ofrece apoyo de EU y Occidente a Ucrania “sin flaquear”

El presidente de Estados Unidos, desde Varsovia, asegura además que la OTAN está “más fuerte que nunca”

**Bombardeo ruso contra un mercado y una parada de camión deja seis muertos**

VARSOVIA  
AGENCIAS

El presidente Joe Biden aseguró que Estados Unidos mantendrá “sin flaquear” el apoyo a Ucrania, en un discurso en Polonia con motivo del primer aniversario de la invasión rusa de la exRepública Soviética.

“No debe haber ninguna duda: nuestro apoyo a Ucrania nunca flaqueará, la OTAN no se dividirá y no nos cansaremos” de mantener

esa postura, proclamó Biden ante una multitud congregada frente al Castillo Real de Varsovia.

Advirtió que hay “días difíciles y amargos por delante”, pero prometió que Estados Unidos y sus aliados “apoyaremos a Ucrania” en momentos en los que la guerra ingresa a su segundo año.

“Las democracias de todo el mundo velarán por la libertad hoy, mañana y siempre”, aseveró.

El discurso de Biden se produjo un día después de su audaz viaje sin previo aviso a Kiev, donde se reunió con el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski.

“Kiev se mantiene fuerte”, declaró Biden. “Kiev se yergue orgullosa”.



Apoyo. Joe Biden, al dar un discurso, ayer, frente al Castillo Real de Varsovia.

Antes de su discurso, Biden se reunió con el presidente polaco, Andrzej Duda, en el inicio de una serie de consultas con sus aliados para preparar una etapa aún más complicada de la invasión rusa.

“Tenemos que tener seguridad

en Europa”, sostuvo Biden. “Es así de básico, así de simple, así de consecuente”.

Describió a la OTAN como “tal vez la alianza más importante de la historia”, y aseguró que es “más fuerte de lo que nunca ha sido” a

pesar de las esperanzas del presidente ruso, Vladímir Putin, de que se fracturara a causa de la guerra.

Biden arremetió contra el líder ruso durante todo el discurso, pero no mencionó la suspensión del pacto nuclear.

Duda, en su reunión con Biden, elogió la visita no anunciada del presidente estadounidense a Kiev, calificándola de “espectacular”, y expresó que “levantaba la moral de los defensores de Ucrania”.

Manifestó que la visita era “una señal de que el mundo libre, y su mayor líder, el presidente de Estados Unidos, están a su lado”.

Biden tiene previsto reunirse hoy de nuevo con Duda, junto con otros líderes de los llamados Nueve de Bucarest, un grupo de los miembros más orientales de la alianza militar de la OTAN.

El conflicto en Ucrania, que es la guerra más importante en Europa desde la Segunda Guerra Mundial, ha dejado ya decenas de miles de muertos, ha devastado el sistema de infraestructura ucraniano y ha dañado la economía mundial.

## EL CONFLICTO

Un bombardeo ruso contra un mercado y una parada de autobuses en la ciudad de Jersón, en el sur de Ucrania, dejó al menos seis personas muertas y 12 resultaron heridas, informó el Ejército ucraniano.

El mando militar del sur respondió en un comunicado que Jersón fue bombardeada, mientras el presidente Putin pronunció su discurso en el que aseguró que su país no está en guerra con el pueblo ucraniano.